



Keseruan Pesta Siaga Kwarran Tanggulangin, Diikuti oleh 100 lebih Pramuka Siaga

Keterangan

Pusinfo Delta – Pesta Siaga Kwartir Ranting (Kwarran) Tanggulangin sukses digelar pada Selasa, 4 Februari 2025, di halaman SDN Kalitengah 1. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pangkalan SD/MI se-wilayah Kwarran Tanggulangin, dengan total 106 anggota Pramuka Siaga yang penuh semangat mengikuti berbagai aktivitas menarik.

default watermark





Pesta Siaga merupakan ajang bagi anggota Pramuka Siaga untuk belajar, berinteraksi, dan bersenang-senang dalam suasana yang menyenangkan. Selain melatih kemandirian, kegiatan ini juga menanamkan nilai-nilai kebersamaan serta semangat nasionalisme bagi peserta sejak dini.

Ketua Kwarran Tanggulangin, Kak Idha Rukyatih, secara resmi membuka kegiatan ini dan menyampaikan harapannya agar Pesta Siaga menjadi momen berharga bagi peserta. “Pesta Siaga ini bukan sekadar ajang bermain, tetapi juga sarana pembelajaran agar Pramuka Siaga menjadi lebih mandiri, berani, serta tumbuh dengan keimanan dan nilai spiritual yang baik,” ungkapnya.





Pesta Siaga kali ini dikemas dengan berbagai kegiatan menarik yang dibagi ke dalam tiga kategori, yaitu: **Kegiatan Kebersihan** – Peserta diajarkan cara mencuci kaos kaki sendiri serta melipat pakaian dengan benar, guna menanamkan pentingnya kemandirian dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan Ketangkasan – Pada sesi ini, peserta bermain bowling dengan bola dan kaleng, lomba membawa kelereng di atas sendok sambil berjalan, serta menyusun puzzle Dwi Satya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengasah konsentrasi dan ketangkasan mereka.

Bantu Publikasi Setiap Berita Yang Diterbitkan oleh Kwartar Sidoarjo Dengan Menjadikan Status Media Sosial Anda – Pusinfo Kwartar Sidoarjo – Produktif Bergerak, Maju Berdampak

Kegiatan Keagamaan – Peserta diajak menghafal surat-surat pendek, doa-doa harian, serta menyusun rukun iman dan rukun Islam secara bersama-sama untuk memperkuat spiritualitas dan kebersamaan.

Kemeriahan dan semangat para peserta membuat Pesta Siaga Kwarran Tanggulangin berjalan lancar dan penuh keceriaan. Tidak hanya menjadi ajang kompetisi, kegiatan ini juga memberikan pengalaman berharga bagi para Pramuka Siaga untuk belajar sambil bermain sesuai dengan usia mereka. Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan para peserta tidak hanya mendapatkan ilmu dan keterampilan baru, tetapi juga menciptakan kenangan indah yang akan membentuk karakter mereka di masa depan.

default watermark





Melalui Pesta Siaga ini, diharapkan para peserta dapat terus mengembangkan nilai-nilai positif yang telah mereka pelajari. Kegiatan seperti ini menjadi bekal penting dalam menumbuhkan sikap disiplin, kerja sama, dan tanggung jawab sejak dini, sehingga mereka dapat tumbuh menjadi individu yang berintegritas dan peduli terhadap lingkungan sekitar.

Dengan antusiasme yang tinggi dari peserta dan dukungan penuh dari berbagai pihak, Pesta Siaga Kwarran Tanggulangin 2025 menjadi bukti nyata bahwa Pramuka Siaga terus berkembang menjadi generasi muda yang tangguh dan berkarakter. Keberhasilan kegiatan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi penyelenggaraan kegiatan serupa di masa yang akan datang. **[Red]**



Kontributor Kegiatan : Maulidia Nur Rachmah, – *Ketua DKR Tanggulangin;*



Pewarta Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kvarcab Sidoarjo;*

Kategori

1. Berita
2. Info Kwarran

Tags

1. kegiatan siaga
2. kwarran tanggulangin
3. materi siaga
4. Pesta Siaga
5. Pramuka Siaga

Tanggal Dibuat

Februari 2025

Penulis

pramukadelta